



Realizarán CDHEZ y Ayuntamiento de Trancoso estrategias de prevención del Embarazo en Adolescentes y Trata de Personas

- *Derivado de la Recomendación General de la CDHEZ, el Cabildo de Trancoso destinará 100 mil pesos a la mejora de los separos preventivos.*

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y el Ayuntamiento de Trancoso, Zacatecas, realizarán una Estrategia de Prevención de Embarazo en adolescentes y prevención de la Trata de Personas, al ser éste municipio el primer lugar en embarazo en adolescentes.

Durante la firma de convenio entre la CDHEZ, representada por su presidenta, la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos y el C. Cesar Ortiz Canizales, Presidente Municipal de Trancoso, Zacatecas, se informó de las acciones que se implementarán para trabajar en favor del respeto, promoción y protección de los derechos humanos de los trancoseños y de las personas que visitan este municipio.

En su intervención, la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la CDHEZ enfatizó que con la firma de este convenio se realizaran acciones para la prevención de la trata de personas y del embarazo en adolescentes, mismo que será impulsado con autoridades de salud en la comunidad estudiantil de Trancoso.

La Ombudsperson indicó que se impulsará una Estrategia de Prevención de Embarazo en adolescentes, al ser el municipio de Trancoso el primer lugar en ésta problemática en la entidad, mientras que el estado de Zacatecas ocupa el tercer lugar en todo el país; situación que consideró como grave, debido a que en el año 2016, Zacatecas tenía el sexto lugar en embarazo en adolescentes y en 2019 se registra el tercer peldaño.

Además, Domínguez Campos expuso que con la firma de éste convenio se impulsará la capacitación y formación en derechos humanos para personal de la presidencia municipal y elementos de Seguridad Pública, además se revisarán las instalaciones de los Separos Preventivos.

La Presidenta de la CDHEZ dijo que se impulsarán acciones derivadas del Plan Municipal de Desarrollo, que promuevan derechos como el Derecho a la Identidad a través de una campaña en las colonias y comunidades de Trancoso para vigilar que todos los niños o niñas estén registrados con nombre y apellido, y en los casos en los que no se encuentren registrados, se les gestionará los trámites ante la Oficialía de Registro Civil del Municipio.



Enfatizó que los municipios y sus Ayuntamientos, son la autoridad gubernamental más cercana a la gente y quienes deben hacer posible el cumplimiento de derechos humanos, gracias a la prestación de los servicios públicos municipales y otras funciones en materia de desarrollo social, económico y obra pública.

En su intervención, el C. Cesar Ortiz Canizales, Presidente Municipal de Trancoso, informó que derivado de la Recomendación General a los 58 municipios por la Supervisión a Separos Preventivos emitida por la CDHEZ, en la última sesión de Cabildo se autorizó un monto de 100 mil pesos para las modificaciones y mejoras de las instalaciones de la Dirección de Seguridad Pública, por lo que agradeció la intervención de la Comisión de Derechos Humanos, al ser un factor importante para avanzar en el municipio en materia de seguridad.

El Presidente de Trancoso celebró la disposición de la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos por atender y preocuparse por las problemáticas que se tienen en los municipios, y consideró que la signa de este convenio tendrá resultados inmediatos para que los ciudadanos mantengan la tranquilidad de que sus derechos humanos y laborales se han respetados, y sobre todo se atiende a los actores más vulnerables del municipio.

Durante el evento se contó con la presencia de Profa. Mariana Cancino Joaquín, Síndica Municipal; Lic. Jaime Cahcón Llamas; los Regidores y Regidoras del Ayuntamiento de Trancoso, Zacatecas, C. Leticia Esparza Ruvalcaba, Lic. Silvestre Cuevas Ruvalcaba, Lic. María Guadalupe Reyes, M.C.D. Víctor Almanza Ramírez y C. Clarisa Reyes Rodríguez; así como el Lic. Carlos Alberto Castro Macías, Director de Seguridad Pública y la Lic. Adriana Rosalia Martínez Hernández, Jefa de Recursos Humanos del Municipio.